

# EPHEMERIDES CANADIENNES

DÉCEMBRE 1921

1 — Aujourd'hui même entre en vigueur la réduction de 10% dans le taux de fret, décrétée, il y a quelque temps, par la Commission fédérale, et qui s'applique à toutes nos voies ferrées.

— On annonce la nomination au sénat canadien de M. le colonel Black, du Nouveau-Brunswick. Le nouveau sénateur succède à feu l'hon. Dumville.

2 — D'Ottawa, on rappelle que la situation des partis canadiens aux Communes, lors de la dissolution du Parlement, était comme suit : ministériels, 120 ; libéraux, 84 ; progressistes, 14, et indépendants, 4.

3 — Les organisateurs de la souscription en faveur du Collège Mathieu de Gravelbourg terminent leur campagne dans la ville et le district de Québec, après trois semaines de travail. Ils ont reçu près de \$50,000 pour cette maison d'éducation catholique et canadienne-française de l'Ouest.

4 — Le diocèse de Montréal est plongé dans un deuil profond par la mort subite de Mgr de la Durantaye, vicaire général.

— Sir Lomer Gouin, dans un discours à Montréal, répète que l'administration du Réseau National Canadien au nom de l'État a été un véritable fiasco.



L'HON. WILLIAM-LYON MACKENZIE-KING